
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 任期満了に伴う久御山町長選挙において、信

貴康孝氏を推薦することとし、令和６年６月７

日（金）、梶原会長より推薦状を手渡ししまし

た。 

 当日は、梶原会長の他に、坂本幹事長、野川

常務理事（京都宅建協会）が訪問し、来たる選

挙に向けて信貴氏を力強く激励しました。 

 

 
◆出席者 

［久御山町長選挙候補者］ 

信貴 康孝 氏 

［京都府宅建政治連盟］ 

 梶原 義和 会長 

 坂本 博士 幹事長 

［京都府宅地建物取引業協会］ 

野川 正克 常務理事 

※令和６年８月 25 日（日）投開票の結果、見事当選されました。 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。 

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を 

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。 



 幹事 

政策提言推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和６年10月15日(火)、第50回衆議院議員総選挙の公示(投開票は同月27日(日))を

受け、梶原京政連会長をはじめ担当役員が、陣中見舞いのため推薦する候補者の選挙

事務所を訪問しました。 

なお、政党や会派に関わらず、全国宅地建物取引業協会連合会及び京都府宅地建物取引

業協会の諸活動並びに、不動産関連の税制改正・土地住宅政策要望にご賛同いただける

候補者を推薦させていただきました。 

【推薦候補者の選挙事務所訪問（選挙区順）】 

選挙区  候補者(敬称略) 選挙事務所所在地 訪問役員 

第１区 勝目   康 中京区 梶原会長 

第２区 佐野 英志 左京区 梶原会長・清水幹事長代行 

第３区 森   干晟 伏見区・長岡京市 梶原会長・坂本幹事長 

第４区 田中 英之 右京区 梶原会長・清水幹事長代行 

第５区 本田 太郎 舞鶴市 梶原会長・名取常任幹事 

第６区 園崎 弘道 宇治市 梶原会長・坂本幹事長 

比例区 公 明 党 下京区 梶原会長・清水幹事長代行 

    ※次の候補者に推薦状を送付いたしました。 

●前原 誠司候補(第２区)●泉  健太候補(第３区) 

●山井 和則候補(第６区) 

 

 【勝目 康候補者(秘書)】   【佐野 英志候補者（令夫人）】 

 【田中 英之候補者（令夫人）】 

 【森 干晟候補者(三木 長岡京市議)】 

 【本田 太郎候補者(秘書)】 

 【園崎 弘道候補者】 

  ※選挙カーで戻られた際、 

ご本人に激励できました。 

 【公明党 

京都府本部 

(吉田 京都市会議員)】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和６年１１月１８日（月）、１１月２５日（月）、１１月２８日（木）京政連では、梶

原会長が䭾井章参議院議員、西田昌司参議院議員、勝目康衆議院議員の事務所を訪問し、

「令和７年度税制改正及び土地住宅政策等に関する要望書」をそれぞれ提出しました。 

 今回、税制面では、「住宅ローン控除の子育て世帯等の住宅の環境性能等に応じた借入限

度額の上乗せ措置、及び床面積要件の緩和特例の延長」、「既存住宅及びその敷地に係る買

取再販に係る不動産取得税の特例措置の延長」、「各種税制特例措置の延長」について、政

策面では「銀行の不動産仲介業参入および保有不動産の賃貸自由化の阻止」などが重点要望

事項として盛り込まれています。 

１１月１８日(月) 

䭾井章参議院議員の事務所にて、ご本人に

直接お渡しし、提言・要望の実現に向けて

関係各所にお力添えいただけるとのお言葉

をいただきました。 

１１月２８日(木) 

勝目康衆議院議員会館にて伊藤会長(京都宅建協会)とともに、ご本人に直接お渡ししました。

また、提言事項の実現に向けて、ご支援いただけるとのお言葉をいただきました。 

１１月２５日(月) 

西田昌司参議院議員 選挙事務所にて、事務

所所長に提言事項をご説明し、ご本人に手

渡しいただくようお願いいたしました。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

京政連では、任期満了に

伴う宇治市長選挙（令和６

年１２月８日投票）におい

て、松村淳子氏を推薦する

こととし、１１月２８日

（木）に梶原会長より推薦

状を手渡ししました。 

当日、京政連からは梶原

会長、坂本幹事長、野川常

務理事（京都宅建協会）が

訪問し、選挙の激励と共

に、意見交換が行われまし

た。 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。 

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を 

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。 

※令和６年１２月８日（日）投開票の結果、見事当選されました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
[議員]  

渡辺 邦子 京都府議会議員、瀧脇 正明 京都府議会議員、大澤 彰久 京都府議会議員 

富 きくお 京都市議会議員 

橋村 芳和 京都市議会議員、しまもと 京司 京都市議会議員、椋田 隆知京都市議会議員、 

みちはた 弘之 京都市議会議員、山本 修士 京都市議会議員 

[京都府宅建政治連盟]      

梶原 義和 会長、坂本 博士 幹事長  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会] 

伊藤 良之 会長、高山 基則 副会長、中西 俊泰 第四支部 支部長、古田 彰男 理事、 

戸川 雅勝 理事、橋本 信孝 第四支部 副支部長、中澤 義和 第四支部 副支部長、浅越 茂 理事、

松尾 美智子 理事、浅井 一樹 第四支部 総務部長、古府 慶一 第四支部 財務部長 

 

◆出席者 

 
◆意見交換の内容 

 令和６年 12 月 12 日（木）、京都ブライトンホテルに

おいて、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取引業協

会と共同開催しました。 

当日は、京政連の活動をご紹介するとともに、地域

の諸問題についても活発な意見交換を行いました。 

 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について  

●地籍調査に対する人材不足について 

●都市計画の見直しについて 

●meetus 山科-醍醐みんなで創るまちプランについて              

●特急はるかの延伸について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[議員]  

近藤 永太郎 京都府議会議員、 

田中 明秀 京都市会議員、西村 義直 京都市会議員、 

 [京都府宅建政治連盟]      

梶原 義和 会長、坂本 博士 幹事長、清水 章 幹事長代行  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会 第五支部] 

田中 和裕 支部長、小谷 章 副支部長、中井 邦路 総務部長、湊 幸弘 財務部長、 

布本 和久 参与 

◆出席者 

 
◆意見交換の内容 

 令和６年 12 月 14 日（土）、ホテル京都エミナースに

おいて、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取引業協

会と共同開催しました。 

当日は、京政連の活動をご紹介するとともに、地域

の諸問題についても活発な意見交換を行いました。 

 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について  

●京都市 LRT 構想について 

●洛西プロジェクトについて 

●向日町競輪場再整備について 

●京都市立芸術大学の跡地について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[議員]  

津田 大三 京都市会議員、下村 あきら 京都市会議員、加藤 昌洋 京都市会議員 

 [京都府宅建政治連盟]      

梶原 義和 会長、苗村 豊史 副会長、坂本 博士 幹事長  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会] 

大岸 義幸 第二支部 支部長、新井 成憲 常務理事、杉本 圭司 第二支部 副支部長、 

大前 温彦 第二支部 副支部長、宮本 隆明 第二支部 副支部長、矢島 宏章 第二支部 財務部長 

◆出席者 

 
◆意見交換の内容 

 令和７年１月 27 日（月）、京都ブライトンホテルにおいて、標記懇談会を(公社)京都府宅地建

物取引業協会と共同開催しました。 

当日は、京政連の活動をご紹介するとともに、地域の諸問題についても活発な意見交換を行い

ました。 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推

進について  

●災害に対する耐震ブレーカーの設置、手

続きの簡素化および制度化について 

●生活保護に対する住居費の拡充について 

●西大路三条の再開発の状況について 

●オーバーツーリズムについて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
[議員]  

 本田 太郎 衆議院議員 

池田 正義 京都府議会議員、四方 源太郎 京都府議会議員、中島 武文 京都府議会議員、 

家元 優 京都府議会議員、森口 亨 京都府議会議員、武田 光樹 京都府議会議員 

 [京都府宅建政治連盟]      

梶原 義和 会長、坂本 博士 幹事長  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会 第七支部] 

名取 貴春 支部長、久木 圭史 副支部長、岸下 心 副支部長、嶋田 健一郎 副支部長、 

上田 公平 総務部長、川上 英明 財務部長、原田 直紀 評議員、岩崎 英一 評議員、 

 安 博和 評議員、伊藤 英紀 評議員、中村 文雄 評議員、高岡 洋輔 評議員、 

草本 篤志 評議員、田中 康行 相談役 

◆出席者 

 
◆意見交換の内容 

 令和７年２月１日（土）、福知山総合福祉会館におい

て、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取引業協会と

共同開催しました。 

当日は、京政連の活動をご紹介するとともに、地域

の諸問題についても活発な意見交換を行いました。 

 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について  

●「二地域居住」に関する税制改正・政策について 

●空き家対策、空き家バンクについて 

●相続放棄物件増加への対応について              

●京都府北部地域の住宅購入・設備投資促進に向けた

消費税減税制度について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
[自民党京都府支部連合会] 

園崎 弘道 前第六選挙区支部長 

[議員]  

兎本 和久 京都府議会議員、藤山 裕紀子 京都府議会議員、田島 祥充 京都府議会議員、 

古林 吉崇 京都府議会議員 

 [京都府宅建政治連盟]      

梶原 義和 会長、谷口 元毅 会長代行、坂本 博士 幹事長  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会] 

中田 裕二 第六支部 支部長、野川 正克 第六支部 副支部長、八木 昭治 第六支部 副支部長、 

平岡 克博 第六支部 副支部長、伊藤 和之 理事、川崎 伸哉 第六支部 総務部長、 

佐野 洋一 第六支部 財務部長、谷 直樹 第六支部 評議員、金城 宏樹 第六支部 評議員 

◆出席者 

 
◆意見交換の内容 

 令和７年２月４日（火）、パルティール京都において、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取

引業協会と共同開催しました。 

当日は、京政連の活動をご紹介するとともに、地域の諸問題についても活発な意見交換を行

いました。 

 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について 

●各市町村での地籍調査の進め方について 

●地積アドバイザー派遣の必要性、各市町村に対しての要望状況について 

●空き家対策の市町村ごとの温度差について 

●オーバーツーリズムについて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

[議員]  

津田 裕也 京都府議会議員、大河内 章 京都府議会議員 

湯浅 光彦 京都市会議員、森田 守 京都市会議員、田中 たかのり 京都市会議員、 

江村 理紗 京都市会議員、井上 よしひろ 京都市会議員、谷口 みゆき 京都市会議員 

 [京都府宅建政治連盟]      

梶原 義和 会長、坂本 博士 幹事長  

[(公社)京都府宅地建物取引業協会] 

合田 雅人 専務理事、大野 誠治 第三支部 支部長、田中 利樹 常務理事、 

内藤 孝康 第三支部 副支部長、田中 吉嗣 第三支部 副支部長、 

鈴木 尚美 第三支部 副支部長、奥田 千登勢 第三支部 総務部長 

◆出席者 

 
◆意見交換の内容 

 令和７年２月 20 日（木）、京都ブライトンホテルに

おいて、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取引業協

会と共同開催しました。 

当日は、京政連の活動をご紹介するとともに、地域

の諸問題についても活発な意見交換を行いました。 

 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について 

●境界明示作業について 

●右京区の保育園の状況について 

●都市計画道路の廃止について 

●空き家問題について 


